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（協議会等名） 
大野中公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
大野中公民館 電話０４２－７４６－６６００（直通） 
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出 
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委 員 １８人（別紙のとおり） 

その他   

事務局   ４人（館長代理、外３人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

議 題 

 

１ 議 題 

（１）令和６年度大野中公民館事業実施結果について 

（２）令和７年度大野中公民館事業計画（案）及び予算（案）につい

て 

（３）第三次大野中公民館振興計画について 

 

２ 報 告 

（１）令和７・８年度スポーツ推進委員候補者の推薦結果について 

 

３ その他 

（１）令和７・８年度公民館運営協議会委員について 

（２）次回の運営協議会の予定 

（３）その他 

 

 



協  議  の  要  旨 

（〇は委員の発言、●は事務局等の発言） 

１ 議 題 

（１）令和６年度大野中公民館事業実施結果について 

 令和６年度公民館事業実施結果について、事務局から説明を行い、承認された。 

 【意見等】 

○資料に「ツイッター」とあるが、現在は「Ⅹ」である。それと「インスタグ

ラム」は検索ができるので、「Ⅹ」よりも効果があると思う。ご検討いただ

きたい。 

○高齢者学級の説明で準備委員の説明があった。どのよう方が準備委員になっ

ているのか。 

●公募により地域の方が集まった委員である。 

○事業内容ごとに公募しているか。 

●高齢者学級の準備委員として募集をして、いろいろなアイディアを出してい

ただいた。 

○夏休み自習教室だが、学校の先生にも協力いただいているのか。 

●当初は学校の先生に協力いただいていた。また、子どもたちの見守り  

も兼ねて地域情報紙で募集したこともあったが、学校の先生は研修期間に重

なるなど支障があることがわかり、公募はどのような方というのがわからな

いという課題もあったことから、今年度から貸室を開放するから来てねとい

う形にした。 

 

（２）令和７年度大野中公民館事業計画（案）及び予算（案）について 

令和７年度大野中公民館事業計画（案）及び予算（案）について、事務局から説明

を行い、承認された。 

【意見等】 

○６月１５日の体育部の自治会対抗ビーチボールバレー大会だが、この時期暑く

なってくるので体育館のエアコンを使用してほしいと思うが、一般利用の利用

料金は決まっていない状態である。事前にスポーツ推進課に確認しておいてほ

しい。 

○事務局では承知しているのか。 

●承知していなかった。これから細かいところを組んでいくので、その中で検討

していきたい。 

○エアコンの風は強く出るのか。ビーチボールバレーは風が強いと流される。こ

れまで大野小学校の体育館で実施していたが、その時は窓を開けて実施してい

た。６月に実施するので体育部では問題ないと考えていた。 

○昨年もこの時期に実施していたのか。 



○７月の第一週に実施していた。なお、来年度の体育部事業は、７月から９月は

行わないことにした。利用料金については体育部でも検討する。 

 

（３）第三次大野中公民館振興計画について 

 第三次大野中公民館振興計画について、事務局から説明を行い、承認された。 

  【意見等】 

○１３ページの評価だが、３年ごとの事業評価になるのか。 

●体育祭、公民館まつり、子どもまつりとなどの事業を指定し評価をする公民

館もあるが、大野中公民館では、運営協議会で事業報告するなかで、点数を

つけない形で評価をいただくことを考えている。今後は、これまでどおり事

務局から事業報告するのか、実行委員長又は専門部の部長から報告いただく

のかは検討していくことになるが、評価がＡ、Ｂ、Ｃなどではない形で進め

ていければと考えている。  

●これまでも運営協議会の中で事業報告をさせていただいている。その事業報

告の中で皆さんからご意見をいただいて評価をしていくことを考えている。 

○基本理念の③だが、「変革」という言葉を使っている。変革というのは変えて

いくということである。時代はこちらの意図と違って変わっていくので「変

化」のほうがいいのではないか。「変革」はこちらの意図が含まれることに

なる。 

○ここの文章では「変化」のほうがいいのではないか。 

○「変化」が正しいと思う。多様化するコミュニティのニーズに対応できる公

民館を目指すということだから「変革」ではなく「変化」と思う。 

○「変革」を「変化」に修正することについていかがか。（「はい」などの声あ

り）それでは「変革」を「変化」に修正する。重点目標年数の修正とあわせ

て事務局に修正していただき、４月１日から第三次大野中公民館振興計画に

基づき事業を進めてほしい。 

●「時代の変革」を「時代の変化」に、また、１５ページの重点目標の「１６

年度」とあるのを「１１年度」に修正し、第三次大野中公民館振興計画の確

定とさせていただく。 

 

２ 報告 

（１）令和７・８年度スポーツ推進委員候補者の推薦結果について 

令和７・８年度スポーツ推進委員候補者の推薦結果について、事務局から説明を行

った。 

  【意見等】 

   ・特になし 

 



３ その他 

（１）令和７・８年度公民館運営協議会委員について 

令和７・８年度公民館運営協議会委員の承諾及び推薦等について、事務局から説明

を行った。 

 

（２）次回の運営協議会の予定 

 令和７年度第１回運営協議会の開催時期について、事務局から説明を行った。 

 

（３）その他 

 

以 上 



 

 

大野中公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 氏 名 所 属 等 備 考 出欠席 

1 大久保 宗俊 公民館長 会 長 出席 

2 細谷 剛 自治会法人古淵自治会代表 議 長 出席 

3 小椋 幸広 ウイルズスクエア・くじらの会代表 会計監査 出席 

4 大西 アヤ子 自治会法人新淵自治会代表 会 計 出席 

5 薄井 健哉 鵜野森中学校長  欠席 

6 加藤 政義 大野小学校長  出席 

7 平林 明日香 鵜野森中学校ＰＴＡ代表  欠席 

8 今野 愛 大野小学校ＰＴＡ代表  欠席 

9 大越 妙子 大野中地区民生委員児童委員協議会代表  出席 

10 小林 太 大野中地区老人クラブ連合会代表  出席 

11 木村 達 児童館長代表  出席 

12 小田邉 和宏 大野中地区スポーツ推進委員連絡協議会代表  出席 

13 野口 裕光 大野中地区青少年指導委員連絡協議会代表  欠席 

14 細谷 省吾 大野中地区青少年健全育成協議会代表  出席 

15 金本 祥司 大野中公民館体育部代表  出席 

16 齊藤 一城 大野中公民館青少年部代表  出席 

17 田中 テル子 大野中公民館文化部代表  出席 

18 日下 典子 大野中公民館広報委員会代表  出席 

19 松本 翼 公民館利用団体協議会代表  欠席 

20 竹中 勝藏 古淵商栄会代表  出席 

21 家田 未来子 大野中地域包括支援センター  欠席 

22 滝澤 栖子 大野中地区健康づくり普及員協議会代表  出席 

23 小平 昌子 公募委員  出席 


